

24 Janvier 1899 : Incendie au Muret.

Mardi dernier, un incendie s'est déclaré à 4 heures du soir dans la commune de Montanges et a détruit un groupe de quatre maisons d'habitations appartenant à Messieurs Maurier, Alphonse Vouaillat, André Romand et Henri Billoud.

147	Maurier	Henri	34	Hr.	Exp. exploit.	Chef d'exploitation
148	Moirat	Josephine	24	Hr.	Cultiv. agric.	La femme
150	Maurier	Joseph	72	Hr.	"	Père de chef de ménage

Ces maisons étant contiguë, le feu a pris rapidement de l'extension. L'on a pu sauver le bétail, les fourrages et mobiliers ont été la proie des flammes.

Les pertes, estimées à 42 000 francs, sont couvertes par des assurances.

On a à déplorer la mort du sieur Maurier (Joseph) âgé de 72 ans, vieillard impotent, chez lequel le feu s'est déclaré tout d'abord.

Bien que diverses personnes fussent accourues de suite, il leur a été impossible de pénétrer dans la chambre du vieillard pour le sauver.

Le lendemain matin, des recherches ont été faites dans les décombres où l'on a retrouvé le cadavre dans la cave effondrée.

Le corps était à moitié carbonisé.

Sa longueur n'était plus que de 65 centimètres, les jambes, les bras, et une partie de la tête avait été détruits par le feu.

Au cours d' l'incendie, un feu de cheminée s'est déclaré chez Monsieur Berrod. L'on a pu croire à un nouveau sinistre, heureusement, il n'en était rien.

N° 2

DECÈS
de
Maurier
Joseph

L'an mil huit cent quatre-vingt-neuf, et le vingt-cinq du mois de janvier, à deux heures du soir, par devant nous Biaton, François, Adjoint remplissant par délégation du Maire les fonctions d'Officier de l'état civil de la commune de Montanges, canton de Trévilly, arrondissement de l'Ain, ont comparu

1^o Maurice Henri âgé de soixante-huit ans, profession de cultivateur, domicilié à Montanges, fils d'un décédé ;

2^o Renaud, André, âgé de soixante-deux ans, profession de cultivateur, domicilié à Montanges, d'un décédé ;

lesquel nous ont déclaré que Maurier, Joseph, veuf de Béatrice Marie-Claudine âgé de soixante-deux ans, profession de cultivateur, domicilié à Montanges, né à Montanges, fils de Jean-François Maurier dit Berrod et de Marie-Claudine Renaud, en son vivant cultivateur à Montanges est décédé en cette commune, et au domicile de lui-même le vingt-quatre du mois de janvier, à quatre heures du soir, ainsi que nous nous en sommes assuré. Et sur-le-champ nous avons dressé et inscrit sur les deux registres tenus à cet effet le présent Acte de décès, dont nous avons fait lecture aux déclarants qui ont signé avec nous.

Biaton
Roman
Berrod
Maurier
Roman
Berrod

